

Akara Social, una muestra del talento insular

Publicado el 4 Mayo 2021, 13:10



Wilfredo Monsuy ha creado una marca de ropa y complementos deportivos de donde obtiene beneficios para ofrecer terapias e intervenciones médicas en su Guinea natal

- Lancelot Digital

Akara Social participó el 16 de abril en la charla TEDx UDeusto para compartir su experiencia emprendedora. La empresa, que forma parte del programa de incubación y aceleración de proyectos Semillas de Talento, del Área de Empleo del Cabildo de Lanzarote, desarrolla ropa y complementos deportivos con una perspectiva social para ayudar a niños en Guinea Ecuatorial.

El lema de Akara "vístete de una nueva oportunidad" refleja el carácter solidario de la empresa que trabaja, en colaboración con el proyecto África Plástica y la Fundación Martínez Hermanos, para ofrecer ayuda médica a niños africanos en riesgo de exclusión.

Akara Social se dedica a la venta de ropa deportiva para fitness. Son prendas cómodas y funcionales que destacan por sus alegres colores que transmiten dinamismo, alegría y energía positiva. Su misión: crear productos para los apasionados al fitness, inspirando en mejorar las vidas de los niños con problemas de salud y en exclusión social a través del deporte.

Cuando el problema es la oportunidad

Todo nace de la experiencia vital de Wilfredo Monsuy (Guinea Ecuatorial, 1993) que cuando tenía 11 años tuvo una grave lesión de rodilla mientras jugaba al fútbol: ligamentos cruzados rotos y la rótula desplazada de su sitio. Su familia no tenía medios suficientes para acceder a la asistencia médica, así que intentaron solucionarlo aplicando algunos tratamientos tradicionales. Pero la lesión no logró curarse de forma correcta y Wilfredo perdió cinco centímetros de longitud en la pierna, quedando con movilidad reducida.

Años más tarde Wilfredo decidió unir su pasión por la moda y el deporte y crear una marca de ropa deportiva con el objetivo de destinar parte de los beneficios para ayudar a otros niños que no tienen posibilidad de recibir cuidados médicos. Así nació Akara, que en lengua fang significa "Cuidar".

En su camino se encontró con La Fundación Martínez Hermanos que desde 2017 desarrolla el proyecto África Plástica. Una iniciativa que cuenta con el apoyo de profesionales del servicio de cirugía plástica del Hospital Doctor Negrín y que hasta la fecha han conseguido intervenir a 900 pacientes, además de realizar 1200 consultas y 1500 curas postoperatorias en Guinea Ecuatorial.

Participar en un TEDx

Ante un aforo de trescientas personas, Wilfredo Monsuy compartió el testimonio de su vida y su trayectoria en estos primeros años, desde que fundó Akara Social en 2019. Define su participación en TEDx UDeusto como una experiencia abrumadora, motivadora y muy positiva. En los últimos días han aumentado las visitas a su página web y se han incrementado las ventas. Pero, sobre todo, destaca la posibilidad que ha tenido para establecer contactos con otros emprendedores interesantes con quienes ya prevé futuras colaboraciones.

Aprovechando su estancia en Bilbao, Wilfredo impartió otras dos charlas en la Universidad de Deusto, dentro de la asignatura de Dirección Estratégica y Control.

El programa Semillas de Talento

Este singular programa pretende fomentar el talento y el espíritu emprendedor entre recién titulados en Formación Profesional y en la Universidad. Lo promueve el Área de Empleo del Cabildo de Lanzarote que dirige Nerea Santana. Los ganadores pueden testar la viabilidad de su proyecto durante un año, sin riesgo económico, con apoyo profesional y formación en gestión empresarial. Lo que significa poner en marcha el proyecto sin gastos fijos, ya que los participantes cuentan con una oficina gratuita durante doce meses en el Vivero de Empresas de la Cámara de Comercio de Lanzarote y La Graciosa.

